

Tema del día



LOS TRABAJADORES ESTÁN EN MOVILIZACIONES. SON VARIOS LOS DÍAS EN ESTA CONDICIÓN.

Codelco puso término a contratos con Salfa Mantenciones

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

Los trabajadores que forman parte del sindicato Tramsalpo y que se hace 17 días en iniciaron una huelga en la División Codelco Salvador, se encuentran en la incertidumbre. Extraoficialmente se enteraron que se pondría término a los contratos por parte de la empresa estatal.

Hace unos días, la Confederación de Trabajadores del Cobre (CTC), mediante un comunicado, expresó su solidaridad a los trabajadores en huelga y se informó el 24 de agosto que "la empresa (quebrado) ha roto la mesa de negociación, negándose a reconocer el derecho legítimo de los 254 socios de Tramsalpo a negociar colectivamente".

La Confederación de Tra-

bajadores del Cobre recuerda que la empresa Salfa se ausentó de las audiencias de mediación convocadas por la autoridad el 22 y 23 de agosto, lo que calificaron como una muestra de "absoluta falta de voluntad de diálogo".

El dirigente Daniel Cáceres, apuntó que se trata de un sindicato interempresa local que afilia a los trabajadores de Salfa Mantenciones, que tiene cuatro contratos en la División Salvador, están en huelga legal.

"A nosotros oficialmente, nada nos ha llegado de información, ni de Codelco, ni de Salfa, ni de ninguna autoridad que pueda darnos certeza que esto llegó a su fin. Sin embargo la empresa tanto Codelco como Salfa han hecho todas las acciones para presionar a los trabajadores y desincentivar que permanezcan en

NEGOCIACIONES. *Trabajadores del sindicato Tramsalpo que estaban en proceso de huelga, aseguran que oficialmente no han recibido información. Acusan prácticas antisindicales.*

huelga".

Respecto a este término de contrato que les podría afectar directamente, Cáceres señaló que "lo único que tenemos es una comunicación informal sacada a través de una captura que fue filtrada por la misma empresa Salfa y utilizada por Codelco para amedrentar a los trabajadores. Esta situación es súper grave, directamente tanto Salfa como Codelco están vulnerando derechos humanos como son el derecho a la negociación colectiva y el derecho a la huelga".

Consultado respecto a la obstrucción de caminos a los que se ha hecho alusión, el dirigente explicó que "acá en el Salvador hay libertad de tránsito, hay una vida normal. Lo que estamos haciendo nosotros, en los puntos donde trabajamos, donde los trabajadores desempeñan sus fun-

"A nosotros oficialmente, nada nos ha llegado de información, ni de Codelco, ni de Salfa, ni de ninguna autoridad que pueda darnos certeza que esto llegó a su fin".

Daniel Cáceres
 Dirigente sindical Tramsalpo

ciones hemos hecho lo mismo que se hace en la ciudad, hacer la huelga en los puestos de trabajo. Evidentemente, no podemos entrar a faena, así que fuera de los puestos de trabajo. Esto es porque en ese lugar, tanto Salfa en complicidad con Codelco está metiendo a trabajadores para vulnerar el derecho de la huelga".

17 días

de huelga se cumplieron ayer para los trabajadores del sindicato Tramsalpo.

2 contratos

de cuatros culminaron por incumplimientos. La información fue entregada por Codelco.

(viene de la página anterior)



LOS TRABAJADORES SE HAN MANTENIDO DURANTE LA NOCHE MOVILIZADOS.

CONECTADO EL SALVADOR

Ante este panorama, el dirigente fue enfático en apuntar que la huelga continúa. "Tenemos que dar certeza de la información que manejamos, oficialmente no ha llegado ninguna información al sindicato, ni a la mesa negociadora y estamos en un período de huelga y resolver esta situación. Animamos tanto a Salfa y Codelco a que desistan de estas prácticas porque entorpecen los procesos de negociación colectiva. La empresa del Estado es la que está entrometiéndose en un proceso de negociación colectiva para no alcanzar los beneficios que los trabajadores largamente han añorado", dijo.



LOS TRABAJADORES SE HAN ORGANIZADO PARA MANTENER EL MOVIMIENTO.

CODELCO

Mediante un comunicado de prensa, Codelco informó que el miércoles se dio término a contratos. "Con el fin de retomar los servicios requeridos por la División para mantenibilidad y continuidad operacional de los principales procesos productivos de nuestro centro de trabajo, Codelco Salvador procedió a poner término anticipado de dos de los cuatro contratos que mantenía esta División con la empresa Salfa Mantenciones, debido a una serie de incumplimientos en sus obligaciones contractuales", aclararon.

En este mismo sentido, se informó que "la administración de Codelco procurará resguardar que se cumpla con todas las obligaciones laborales y

legales hacia sus trabajadores, debido al término de ambos contratos".

Por otra parte y respecto al proceso de huelga llevado adelante por la organización sindical Tramsalpo, Codelco Salvador "reitera su rechazo a las acciones de fuerza llevadas a cabo por un grupo de trabajadores y dirigentes sindicales que continúan impidiendo el acceso y libre tránsito de trabajadores y personas a las distintas áreas, como también de la Ruta pública C-13, toda vez que la administración divisional se encuentra evaluando las acciones necesarias para retomar a la brevedad posible sus operaciones. 17 días de huelga legal".



UNA DE LAS MAÑANAS DE LA HUELGA.